



Pressemitteilung (zur sofortigen Veröffentlichung)

Adiuva Capital meldet den erfolgreichen Verkauf der HWP Handwerkspartner-Gruppe

Wir freuen uns die erfolgreiche Veräußerung unserer Mehrheitsbeteiligung an der HWP Handwerkspartner-Gruppe, einem der führenden Full-Service-Baudienstleister in Deutschland, an die Goldbeck Robens Industrial Partners (GRIP) bekanntzugeben.

Die 2007 gegründete HWP Handwerkspartner-Gruppe ist eines der führenden überregionalen Baudienstleistungsunternehmen in den Sparten Maler- und Ausbuarbeiten, Bautenschutz sowie Technische Gebäudeausrüstung (TGA). Mit derzeit 15 Standorten und 25 operativen Einheiten ist die HWP Handwerkspartner-Gruppe als Full-Service-Dienstleister insbesondere in Deutschlands Metropolregionen und Luxemburg vertreten. Gut 1.000 eigene Fachleute sind deutschlandweit und in der DACH-Region sowie in den benachbarten Benelux-Ländern für HWP tätig. Aktuell erwirtschaftet die HWP Handwerkspartner-Gruppe einen Jahresumsatz von rund 130 Millionen Euro.

Adiuva Capital hat die HWP seit 2019 unternehmerisch begleitet. Seitdem hat das Unternehmen seinen Jahresumsatz annähernd verdreifacht. „Wir freuen uns sehr darüber, dass die Gründer-Gesellschafter der HWP nach einer transformierenden Entwicklungsphase mit Adiuva den idealen strategischen Partner für die nächste Wachstumsphase des Unternehmens gefunden haben“, so Hauke Lübben, Geschäftsführer bei Adiuva Capital. André Ryschka, Vorstand der HWP ergänzt: „Wir bedanken uns bei Adiuva für die partnerschaftliche und konstruktive Zusammenarbeit in den letzten vier Jahren, die dem Unternehmen einen substanziellen Wachstumsschritt ermöglicht hat.“

Über Adiuva Capital

Die Adiuva Capital GmbH wurde 2011 in Hamburg gegründet und unterstützt Unternehmer im deutschsprachigen Raum beim Auf- und Ausbau ihrer Unternehmungen, finanziert Branchenkonsolidierungen und organisiert Nachfolgelösungen im Mittelstand. Seit Gründung hat Adiuva über 800 Millionen Euro an Eigenkapital eingeworben und ist an 12 mittelständischen Unternehmen beteiligt.

<https://adiuvacapital.de/>

Über Goldbeck

Die Unternehmerfamilie Goldbeck gilt als Pionier beim Bau von Immobilien mit systematisierten Prozessen entlang des gesamten Lebenszyklus vom schlüsselfertigen Neubau von Logistik- und Industriehallen, Büro- und Schulgebäuden bis hin zu Parkhäusern und Wohngebäuden.



Neben der eigenen Konstruktion, Planung und Produktion erbringt das größte Bauunternehmen in deutscher Inhaberschaft auch gebäudenaher Dienstleistungen und revitalisiert oder recycelt Bestandsgebäude. Als anerkannter Technologieführer erzielt Goldbeck mit 13 Werken, 3 Systemzentren, der Goldbeck-Stiftung und über 10.000 Mitarbeitern an mehr als 100 Standorten europaweit über fünf Milliarden Euro Gesamtleistung. Die führende technologische Entwicklungs- und Fertigungsexpertise ist dabei die ideale Ergänzung zu den HWP Baudienstleistungen. „Die HWP passt ideal zu diesem Profil. HWP hat in 15 Jahren über 20 Familienunternehmen aufgenommen und ihren Mitarbeitern und Kunden eine innovative und dauerhafte Heimat gegeben. HWP Handwerkspartner ergänzt unser Beteiligungsportfolio privater Beteiligungen ganz ausgezeichnet. Wir freuen uns, unser persönliches Wissen und unsere Erfahrungen bei HWP Handwerkspartner einzubringen“, sagt Jan-Hendrik Goldbeck, geschäftsführender Gesellschafter der Goldbeck GmbH.

<https://www.goldbeck.de/>

Über Björn-Hendrik Robens

Björn-Hendrik Robens wird mit seiner Führungsexpertise und seiner Erfahrung im Beteiligungsgeschäft als geschäftsführender Gesellschafter die Beteiligungsgesellschaft Goldbeck Robens Industrial Partners (GRIP) leiten und HWP Handwerkspartner seine Expertise zur Verfügung stellen. „Nachhaltiges Sanieren und Renovieren und das Einsparen von Energie durch den Einbau modernster Technologie hat für die ökologischen Ziele von Politik und Gesellschaft einen enormen Stellenwert. Mit HWP Handwerkspartner können wir unseren Beitrag zu diesem Wandel liefern. Gemeinsam mit André Ryschka und seinen Partnern werden wir den eingeschlagenen Wachstumsweg der HWP konsequent weitergehen und die Unternehmensgruppe zum Innovationshaus im Handwerkssektor entwickeln.“

Englische Version auf der nächsten Seite.



Press release (for immediate release)

Aduva Capital announces successful sale of its holding in HWP Handwerkspartner

Aduva is pleased to announce the successful sale of its majority holding in HWP Handwerkspartner ("HWP"), a leading German full-service provider of painting, restoration, and refurbishment services to Goldbeck Robens Industrial Partners (GRIP).

Founded in 2007, HWP is one of the leading national construction services companies in Germany, active in painting and decorating, building protection, and technical building equipment. As a full-service provider, HWP currently operates from 15 sites and with 25 operational units, focused on Germany's large metropolitan areas, and Luxembourg. Over one thousand highly skilled craftsmen are serving clients across Germany as well as in neighboring countries including Austria, Switzerland, Belgium, the Netherlands, and Luxembourg. HWP generates annual revenue in excess of 130 million Euros.

Aduva Capital had been an entrepreneurial partner of HWP since the beginning of 2019. Since then, the group had almost tripled its revenue. "We are delighted that – after a truly transformative partnership with Aduva – the founding shareholders have found the ideal strategic partner for the next growth phase" commented Hauke Lübben, Managing Director with Aduva. Andre Ryschka, HWP's CEO added: "We would like to thank Aduva for our constructive four-year partnership, which enabled our company to develop and grow substantially."

About Aduva

Since its founding in 2011, Aduva Capital has been supporting entrepreneurs in the German-speaking region to build and grow their businesses, has been financing sector consolidations, and has been organising succession solutions for the *Mittelstand*. Aduva has raised over 800 million Euros since inception and is currently invested in 12 enterprises.

<https://aduvacapital.de/>

About Goldbeck

Goldbeck is considered the pioneer in design and construction with highly systemized processes along the entire building lifecycle, offering turn-key construction of logistics- and industrial facilities, office- and public buildings, parking garages and residential buildings. In addition to in-house construction, planning, and production, the largest construction company under German ownership also offers building-related services, revitalization of existing buildings, and recycling of end-of-life edifices.

Renowned as technology leader, Goldbeck generates more than five billion Euros of output with 13 production sites, three system centers, the Goldbeck Foundation, and more than 10,000 employees at over 100 sites across Europe.



This leading technological development and production expertise constitutes the ideal complement to HWP's services. "HWP ideally fits this profile. The group has absorbed over 20 family businesses over the last 15 years, providing an innovative and lasting home to their employees and customers. Therefore HWP is a great fit with our private investment portfolio. We are delighted to contribute our personal experience and expertise to HWP" says Jan-Hendrik Goldbeck, managing partner at Goldbeck GmbH.

<https://www.goldbeck.de/>

About Björn-Hendrik Robens

Björn-Hendrik Robens will lead the investment company, Goldbeck Robens Industrial Partners (GRIP) as managing partner with his leadership expertise and experience in the investment business. He will contribute his expertise to HWP: "Sustainable renovations and improving energy efficiency through implementation of state-of-the-art technology is of tremendous importance to meet the environmental objectives of politics and society. With HWP we can make a meaningful contribution to this change. Together with Andre Ryschka and his partners we are resolved to continue on HWP's growth path and develop the group into the leading innovator in the crafts and services it delivers."